

夢に挑戦！ いつもに感動！ すてきな笑顔！

9月 下京渉成だより

京都市立下京渉成小学校
校長 林道明
Tel.342-2522 Fax.371-1022

～夏休みを終えて～

長かった夏休みが終わりました。学校に子どもたちの声が戻ってきてくれたことを喜んでいます。

今年の夏は、オリンピックが開催されたことよりも、デルタ株が猛威を振るっていること、そして長引く豪雨被害と、我々を取り巻く環境は非常に厳しいものがありました。

このような中、子どもたちも日々増えていく新規感染者数を気にしたり、大雨の影響で近くの公園にも出かけられない不満を溜めたりする毎日を送っていたことと思います。学校が始まることで、子どもたちの生活にいつものリズムと張りが戻り、学ぶ楽しさ、成長できる実感を得られる日々にしていきたいと思います。

ただ、保護者の皆様、そして子どもたち自身も心配していることと思いますが、新たなデルタ株では子どもたちの感染の報告が増えています。

学校では、これまでの感染対策をより徹底すること、そして感染リスクの高い取組を延期するなどして、安全な学校生活が送れるようしっかりと取り組んでいきます。ご家庭におかれましても、「手洗い・うがい・毎朝と夕方の検温」、早寝早起き朝ごはんといった健康管理に十分ご留意ください。

また、子どもたちの心のケアにもしっかりと取り組んでいきたいと思います。学校では、担任始め学年団、管理職、そしてカウンセラーの先生と複数の目で子どもの姿を見ていきます。もしお子達の様子で気になることがございましたら、遠慮なくご相談ください。

※延期とした学校行事や取組について、裏面に載せています。感染の状況によってはさらなる変更や中止ということもあります。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

地域の皆様、関係機関の皆様、どうぞ2学期も本校の取組にご支援いただきますようお願いいたします。



※夏休みの間に教室をきれいにして子どもたちを迎える準備をしました(↑)

令和3年8月25日 下京渉成小学校 校長 林道明

9月行事予定

日	曜	行 事	保健関係	プラス1
1	水		生活リズム調べ	○
2	木	6校時	検尿①	
3	金	児童会生徒会交流会(6年)	検尿②	↓
4	土			
5	日			
6	月			
7	火			
8	水			○
9	木			
10	金			
11	土			
12	日			
13	月			
14	火			
15	水			○
16	木	研究授業5-2(5校時) 5-2以外は13:30下校		
17	金		歯磨き巡回指導2-1	
18	土			
19	日			
20	月	敬老の日		
21	火	スポーツ大会係活動(6校時) 1~4年2:40下校	身体計測1年	
22	水		身体計測3組 再検尿	○
23	木	秋分の日		
24	金		身体計測2年	
25	土			
26	日			
27	月		身体計測3年	
28	火	委員会活動⑤	身体計測4年	
29	水		身体計測5年	○
30	木	6校時	身体計測6年 歯磨き巡回指導2-2	
10月の 主な行事				
4日(月)修学旅行保護者説明会 13日(水)スポーツ大会 19日(火)委員会活動				

<感染対策の徹底に向けて>

学校では

～子どもたちへの指導～

- ① 手洗い
- ② マスクの着用
(登下校時・運動の際には距離を開けてマスクを外す指導をします。また教室ではエアコンを使い、熱中症の予防に努めます)
- ③ 健康観察(健康チェックカードの提出と確認)
- ④ 給食での黙食の指導

～学習内容について～

- ① 感染リスクの高い活動は時期を遅らせたり、リスクを避ける工夫をしたりして学習を行います。
- ② 3密を避けた学習活動の設定

～環境として～

- ① 換気の徹底
- ② 消毒の徹底

ご家庭にお願いしたいこと

- ① 毎朝と夕方の検温と健康チェックカードへの記入
- ② 早寝・早起き・朝ごはん
- ③ 兄弟・両親・祖父母等、同居する方に力ゼ症状がある時は学校を休ませてください。

「はぐくみ文化」
を未来の京都へ

7月 下京渉成小の様子

＜延期する行事＞

【授業参観・懇談会】

日程 : 10月26日(火) ← 9月7日(火)
10月27日(水) ← 9月8日(水)

【修学旅行説明会】

日程 : 10月4日(月)午後4:00～ ← 8月25日(水)
 会場 : ランチルーム

【修学旅行】

日程 : 11月10日(水)～11日(木) ← 9月13日(月)～14日(火)
 行先 : 和歌山県

＜当面の間、実施を見合わせる取組＞

【放課後まなび教室】

【部活動開校式・部活動】

※上記の取り組みについては、宣言が解除された後の近隣学区での感染状況を踏まえ活動の開始時期を決めていく予定です。

～夏休みの学校では～

子どもたちにとって、夏休みは自主自立、将来の自立に向けて少しづつ自分の力で生活を組み立てる期間となります。一方、我々教職員は2学期以降の子どもたちの学校生活がより充実するために研修を積んだり環境整備に力を注いだりする期間です。

一例として、研修としてより主体的対話的で深い学びのある授業が展開できるよう、授業の在り方について研修を深めました。コロナ禍の最中ではありますが、今だからこそ毎日の授業がより充実するように、本校では日夜授業改善に取り組んでいます。

また、子どもたちの心と体の安心と安全を守るため、人権研修、救急救命法、そしてカウンセリング研修も行いました。

環境整備では各教室のワックスがけに加え学校全体のワックスがけ、給食室の衛生に花壇の整備と、さらに気持ちよく過ごせる環境を整えました。ピカピカの学校を見ていただけないのが残念です。

※学校西側の花壇はいつでもご覧いただけます。学校の近くをお通りの際にはぜひご覧ください！！



1学期終業式



2年生が入学以来、初めて「式」に参加しました。新型コロナウィルス感染防止対策のため、なかなか全校が集まつての「式」を行うことができませんでした。体育館に集まつたのは2年生と6年生で残りの学年は ONLINE で行いました。1学期終業式に参加した2年生は、先に入場していた6年生のピリッとした空気に感化され、非常に良い緊張感をもち、とても良い終業式にすることができました。コロナ禍にあっても、社会情勢を確認した上で人数を制限し、こういった経験をすることはとても大切なことだと感じました。

6年着衣水泳



7月21日(水)、6年生が着衣泳を行いました。服を着たまま水に入ることで、いざという時溺れずに助かる方法を学びました。

助けるにも安全な方法があることも学びました。

菊浜灯ろう



ひとまち交流館で、下京渉成小の児童が描いた灯ろうが展示されました。100を超える出展があり、どの作品も思いがこもった素敵なお出来栄えとなっていました。

